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平成２６年度 第９回 教育研究評議会議事概要 

 

日 時 平成２７年１月２１日（水） １５：００～１７：４５ 

場 所 事務局第１会議室（旦野原キャンパス）  

出席者 別紙のとおり 

 

議事に先立ち，平成２７年１月 1 日付けで理事の所掌事項等について変更があったことの報告が

あった。 

 

議事概要の確認 

  平成２６年度第８回教育研究評議会議事概要（案）を確認した。 

 

議 題 

教員の服務について（回収資料） 

学長から，教員の服務に関して教育職員懲戒審査委員会の設置を要する事案が生じた旨の

説明があり，大橋理事から，詳細について説明があった。 

審議の結果，不正認定の確定を条件として，教育職員懲戒審査委員会の設置について了承

した。 

なお，学長から，石川理事を委員長に指名する旨説明の後，各学部長へ各学部教育研究評

議会評議員各１人（教育職員規程第９条の２第２項第３号委員）について推薦するよう依頼

があり，法律学担当教員１人（第４号委員）の委員については，関係部局と調整の上，決定

する旨発言があった。また，事実関係のわかる関係者を求めたいことから，研究公正委員会

の委員長である大橋理事を必要に応じて出席を求めることとする旨発言があった。 

教育職員懲戒審査委員会における審査結果によっては，臨時に教育研究評議会を開催し，

審議することとなる旨の説明があった。 

 

１ 教員の任用計画について（資料１－１～３） 

  柳井教育福祉科学部長，守山医学部長及び大橋全学研究推進機構長から，資料に基づき説

明があり，審議の結果，提案のあった教員の任用計画について了承した。 

 

２ 中期計画の変更について（資料２－１～２） 

  西山理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会及び経営協

議会に付議することとした。 

 

３ 国立大学法人大分大学学部長等選考規程等の改正について（資料３－１～３） 

  西山理事から，資料に基づき説明があった。 

   委員から，第４条の選考の手続について，学部長等の選考過程に関する規定なので，学長

が学部等から意見聴取をする際は，学部長候補者について意見を聴くという文言を入れたほ
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うがよいのではないか，また，学部長等の選考過程で，学部等から２回意見を聴取するとい

うのは意味がないのではないかという旨の発言があった。また，別の委員からは，解任や評

価について別に規定することを明確にした方が良いのではないかという旨の発言があった。 

審議の結果，本日の議論を踏まえ，規程案を一部修正した上で，役員会に付議することと

なった。 

 

４ 大分大学学生懲戒規程の一部改正について（資料４－１～２） 

  古城理事から，資料に基づき説明があった。 

    委員から，現行の規程を改正する必要性が明確でない旨の発言があった。また別の委員か

ら，法改正に伴って急いで改正する必要がないのではないかという旨の発言があった。 

審議の結果，本件については引き続き検討することした。 

 

５ 国立大学法人大分大学教授会規程等の一部改正について（資料５－１～３，参考資料２） 

  石川理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会に付議する

こととなった。 

 

６ 平成２７年度学年暦（案）について（資料６－１～２） 

    古城理事から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承した。 

 

報 告 

１ 機能の再構築・強化に係る検討状況について（資料７－１～３） 

  豊田工学部長から，資料に基づき，報告があった。 

  引き続き，学長から理工学部については，時間的なことから平成２８年度の設置は難しい

のではないかと文部科学省から指摘されており，平成２９年度実施を視野に入れ，大学全体

として検討していく旨の発言があった。 

 

２ 平成２７年度予算編成の基本方針について（資料８） 

西山理事から，資料に基づき，報告があった。 

 

３ 平成２７年度運営費交付金等の内示状況について（資料９） 

西山理事から，資料に基づき，報告があった。 

 

４ 平成２６年度外部資金等受入実績（平成２６年１１月３０日現在）について（資料１０） 

大橋理事から，資料に基づき，報告があった。 

 

５ 平成２６年度主な産学官連携関係新規外部資金獲得状況について（資料１１） 

阿南理事から，資料に基づき，報告があった。 
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６ 教育職員の研修について（資料１２，参考資料３） 

守山医学部長から，資料に基づき，報告があった。 

 

最後に，次回の会議について，平成２７年２月１８日（水）１５時から事務局第１会議室（旦

野原キャンパス）で開催予定であることを確認した。 

  


